



Newsletter | Fachbereich Veterinärmedizin | 30. April 2020

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,
liebe Studierende,

wir haben mittlerweile die 6. Woche mit minimalem Präsenzbetrieb erreicht. Die Zeit vergeht schnell, die Frage, wie geht es weiter, bewegt uns natürlich alle.

Wir haben in der Vergangenheit regelmäßig Vollversammlungen abgehalten, um auf diese Weise alle Fachbereichsmitglieder über die Entwicklungen im Fachbereich zu informieren und Ihnen auch für Fragen zur Verfügung zu stehen. Dieses ist im Moment leider aus bekannten Gründen nicht möglich, sodass wir den für den 7. Mai angesetzten Termin leider absagen müssen.

Alternativ möchten wir eine virtuelle Vollversammlung anbieten und werden den Termin hierfür rechtzeitig bekannt geben. Momentan sind wir noch auf weitere Informationen durch das Präsidium bzw. den Berliner Senat angewiesen, die uns eine sichere Einschätzung der weiteren Entwicklungen

erlauben sollten. Wir gehen davon aus, dass wir spätestens Mitte Mai mit einem Terminvorschlag auf Sie zukommen werden.

Wir möchten Ihnen allen, insbesondere auch denjenigen, die sich um ihre eigene Situation bzw. den Betrieb des Fachbereichs Gedanken machen, sehr gern anbieten, dass Sie uns direkt kontaktieren. Dieses kann per E-Mail oder per Telefon erfolgen. Sie können sich gern bei Frau Dr. Kosmol oder Herrn Schomaker melden, wenn Sie Fragen zu Ihrem Dienstverhältnis oder auch administrativer Art haben. Wenn Sie darüber hinaus Fragen haben, die sich mit Angelegenheiten des Fachbereichs befassen, können Sie natürlich Ihre Vorgesetzten, andererseits aber auch gerne das Dekanat kontaktieren. Auch wenn wir uns aufgrund des aktuellen Informationsstandes vielleicht nicht immer abschließend äußern können, freuen wir uns in jedem Fall, Ihnen zur Verfügung zu stehen und Sie zu unterstützen.

Herzliche Grüße,
Ihr Dekanat